



Walikota Kebanjiran Order "Ndalang"

JOGJA -- Walikota Jogja Herry Zudianto dan Kepala Dinas Kimpraswil Ir Eko Suryo kebanjiran order untuk mendalang dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-63.

Setelah sukses menggelar

Limubukan di Purwokinanti, Kamis (21/8) malam, giliran warga Tukangan Kecamatan Danurejan juga minta keduanya mendalang. Pentas di Tukangan ini digelar, Minggu (24/8) malam. Tak seperti pementasan wa-

yang lainnya. Duet Herry Zudianto dan Eko Suryo tidak berjalan monoton. Meski pementasan ini hanya berjalan sekitar tiga jam, namun tokoh pewayangan Limbuk dan Cangik, Herry Zudianto mampu mengajak penonton untuk berdialog mengenai persoalan yang dihadapi masyarakat sekitar.

Bahkan dalam waktu yang cukup singkat tersebut, Herry Zudianto juga mampu mengajak masyarakat untuk senantiasa menjaga lingkungan. Baik melalui program penghijauan maupun kebersihan. Selain melalui dialog, juga dengan pemahaman melalui film pemanasan global yang berdurasi sekitar 15 menit.

Menurut Herry, dalam menghadapi pemanasan global, saat ini sudah saatnya masyarakat Jogja membudayakan bersepeda. Upaya ini dilakukan guna menekan tingkan polusi.

Ditegaskannya, bersepeda bukanlah *katrok*. Apalagi miskin. Kenyataannya, para pecinta sepeda ternyata banyak yang berasal dari kalangan masyarakat ekonomi kuat. Bahkan mereka sebenarnya mampu membeli sepeda motor maupun

mobil.

"Di bu' Kota telah kami budayakan bersepeda setiap Jumat. Pada hari tersebut, kamana pun Walikota dan Wakil Walikota selalu bersepeda. Saya tidak kapok meski ketika bersepeda pernah ditabrak motor yang dikendarai siswi SMP," ungkapnya.

Selain bersepeda, Herry juga minta kepada masyarakat Jogja mulai melakukan penghijauan di sekitar rumahnya masing-masing, baik menggunakan tanaman keras maupun tananam hias dalam pot.

"Jumlah penduduk Kota Jogja tiap 1 kilometer persegi mencapai 17.000. Kalau tidak ada penghijauan atau pepohonan yang menyerap air, sangat mungkin kotoran yang kita buang masuk sumur dan kita konsumsi lagi. Makanya, untukantisipasi hal ini, tanamlah pohon di lingkungan masing-masing," katanya.

Dan yang lebih penting lagi, ujarnya, program pemilihan sampah juga harus dilakukan. Bahkan Herry minta pada tahun 2010 sampah di Kota Jogja sudah harus dipilah. (skd)



JADI DALANG -- Walikota Jogja Herry Zudianto dan Kepala Dinas Kimpraswil setempat Ir Eko Suryo kebanjiran order untuk mendalang. Setelah sukses pentas di Purwokinanti, Minggu (24/8) malam keduanya giliran diminta pentas di Tukangan, Danurejan.

SUKENDAR/BERNAS JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per			
3. Kecamatan Kemantren Tegalrejo			

Yogyakarta, 17 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005